
J’ai, à 19 ans, eu l’impression de trouver

ce que je cherchais dans la vie : la

psychologie. J’ai entrepris des études de

psychologie voilà 4 ans, une année après

avoir entamé la psychothérapie qui est à

la base de cette révélation. Projet biface,

d’exploration de soi et de formation, qui

continue d’aimanter mes désirs, curiosité

et espoirs. Cet engagement m’a conduite

peu à peu au sein d’un milieu, étudiant

puis professionnel, parmi lequel je me

suis sentie reconnue, une place. Je m’y

suis fait des amies, c’est important. Bref,

je suis contente de ce que je fais, de ce

que ça m’a apporté, même si, même si...

j’en attends plus encore...

Marie 25 ans Paris
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